

“Espero llevar a cabo los deberes asignados por Dios exitosamente y con un buen corazón”

Diaconisa Yunsook Ryu

“Durante el año 2009, nuestro grupo de miembros experimentaron crecimiento espiritual con avivamiento al proclamar que emanaríamos el aroma de la bondad. Como resultado, fui muy bendecido al ser nombrado este año como líder principal del grupo. Por supuesto, atribuyo esto a la ayuda de nuestros miembros con sus ofrendas y sus corazones, y también al apoyo de mi esposo, quien preparó el refrigerio en las reuniones del grupo. Espero poder desarrollar con éxito los deberes dados por Dios como líder principal de grupo de la Misión de Mujeres 1-4 al alcanzar un mejor corazón. Además quiero convertirme en una excelente esposa que hace una familia feliz, al apoyar bien a mi esposo y evangelizar a su familia”.



“Espero estar con aquellos que están abandonados y desalentados”

Diácono Euljong Kim

“Estoy muy feliz porque Dios derramó alegría y felicidad en mi corazón como producto del fruto de avivamiento. Aquellos que escalan montañas dicen que se sienten agotados mientras escalan la montaña, pero sienten felicidad inexplicable cuando alcanzan la cima. Para mí, visitar a los miembros es algo muy semejante. La alegría de prestar servicio y compartir lo que sentimos mientras visito a los miembros no la puedo obtener en ninguna otra parte. Mi deber asignado por Dios como Presidente de la Misión de Hombres 2-4 el año pasado fue una bendición. En este nuevo año, quiero visitar a los miembros más diligentemente y compartir tanto las alegrías como la tristeza con aquellos que dudan, que están abandonados y con aquellos que están desalentados sin conocer la verdad”.



“Me aseguraré de leer un capítulo de la Biblia y memorizar un verso bíblico cada día”

Hermana Hae-eun Ahn

“No leía la Biblia muy a menudo con la excusa de estar muy ocupada. Con el pasar del tiempo pensé que no debería postergar la lectura de la Biblia. Ya que no estudiaba la Palabra de Dios, encargarse de los miembros del grupo algunas veces se me hacía difícil. Me hice a la idea de que tenía que apercibirme de la Palabra para llevar a cabo bien los deberes asignados por Dios como Presidente de la 2da Misión de Jóvenes Adultos. Quiero estar capacitada para memorizar los versos de la Biblia en el boletín semanal y leer al menos un capítulo de la Biblia todos los días a pesar de mis ocupaciones. Y también intentaré meditar en los diferentes mensajes predicados durante los servicios y por consiguiente comeré pan espiritual. No seré demandada y no será difícil para nada si me mantengo perseverando hacia estas metas. Oro al Señor que pueda mantener mis decisiones sin cambiar”.



“Tengo un sueño que quiero cumplir en este año”

Entrevistamos a obreros que cumplieron con el avivamiento en sus Misiones o Parroquias durante el año que pasó, y les preguntamos cuál es su deseo para el nuevo año 2010.



“Quiero que mi familia se una más por medio de la adoración en familia”

Diaconisa Haesook Lee

“No creo que sea muy difícil convertirse en una esposa buena y prudente, además de madre de buen corazón en la familia. La razón es porque ya hemos sido transformados en buenos hijos de Dios día a día con la palabra de vida, la oración y las enseñanzas del pastor. Estamos tratando de lograr familias felices en El Señor aunque no puedan ser perfectas a los ojos de Dios ahora mismo. Así es que nos mantenemos orando para convertirnos en una familia que le agrade a Dios. En este nuevo año, queremos unificarnos más como uno, compartiendo el amor del Señor el uno al otro a través de la adoración en familia. Quiero dedicar nuestra familia al Señor a fin de que Él directamente pueda guiarnos. También, tengo el deseo de cuidar de los amados miembros de la célula como Líder de la Célula de la Parroquia 22. Quiero producir el fruto del evangelismo emanando el aroma de Cristo en mi lugar de trabajo”.



“Tengo el deseo de orar fervientemente al asistir a la Reunión de Oración de Daniel”

Diaconisa Myungsook Park

“El año 2009 fue un año de abundantes bendiciones. Tuvimos avivamiento en el sub-distrito donde yo soy la encargada, mi esposo fue ordenado como anciano, tuvimos bendiciones materiales y nuestros hijos recibieron bendiciones tanto espirituales como materiales. Todo esto fue por la gracia del Señor y la respuesta a mi oración ofrecida a través de la Reunión de Oración de Daniel que asistimos todas las noches de 9:00 a 11:40 p.m. Derramé gran cantidad de lágrimas al recibir mucha gracia en la oración. Pues sé que Dios conoce todas las cosas y contesta nuestra oración. Me gustaría diligentemente asistir a la Reunión de Oración de Daniel y orar más fervientemente en este nuevo año. Intentaré llegar más temprano a la iglesia y prepararme en oración antes de que empiece la Reunión de Oración de Daniel. Quiero orar con fe y amor hasta que la reunión termine con la oración del Padre Nuestro. También tengo el deseo de lograr más que el triple de avivamiento como líder del sub-distrito de la XIII parroquia, no sólo logrando la santificación, sino siendo fiel en toda la casa de Dios”.



“Quiero convertirme en manos y pies de los miembros con el servicio de transporte”

Anciano Kiho Kim

“Aunque estoy muy ocupado con mi trabajo, me siento muy contento y feliz porque puedo preocuparme de los miembros del distrito. La Parroquia 23 cubre Goyang y Paju de la provincia de Gyeonggi. Ya que estos miembros están tan lejos de la iglesia, es necesario transportarlos. Este servicio es como el “arca de salvación” para los miembros que son ancianos o lisiados. Me he determinado a llevar una vida más diligente en este nuevo año. Mientras más me sacrifique a mí mismo, más felices estarán los miembros, y cuando yo comparto amor y sirvo a los demás, Dios pone gozo y felicidad 100 veces más sobre mí. Estoy agradecido a Dios que mi van pueda ser utilizada para la salvación de las almas. En este nuevo año espero convertirme en manos y pies para los miembros con el servicio de transporte como un líder de distrito, y por ende la fe de los miembros pueda crecer más y más”.

Noticias Manmin

EL 31 DE ENERO DE 2010, NÚMERO 63

El Dr. Jaerock Lee proclama la visión de la iglesia para el 2010 en la Reunión Anual de la Asamblea General de la Iglesia

La tercera etapa de la historia de Manmin ha comenzado con “Cuatro Visiones”



El Pastor Principal, Dr. Jaerock Lee, orando por la iglesia y por todos los hermanos y hermanas en el Servicio de Año Nuevo 2010.

“Desde su fundación hasta 1999 nuestra iglesia atravesó primera etapa, hemos experimentado avivamiento tras avivamiento durante la segunda etapa, desde el año 2000 hasta el 2009. A partir del año 2010 inicia la tercera etapa, en la cual los miembros cosecharán exhaustivamente de acuerdo a sus obras y a lo que han sembrado hasta ahora”.

En la reunión anual de la Asamblea General llevada a cabo el 27 de diciembre del 2009, el Pastor Principal, Dr. Jaerock Lee, proclamó las cuatro visiones que nuestra iglesia debe alcanzar en el 2010. Este año es el punto de partida de la tercera etapa y es el año de la cosecha. Las peticiones de oración para las cuatro visiones son: “Fluir del Espíritu” (Deuteronomio 28:1), “Medida de fe” (1 Juan 2:12-14), “Santuario agradable para Dios” (Mateo 21:12-13) y “Poder inagotable” (Josué 10:12-14).

El primero de estos, el “Fluir del Espíritu”, se refiere a la situación mundial que fluirá de acuerdo a la providencia de Dios hacia nuestra iglesia, y el fruto que se dará a conocer en el tiempo preciso dentro de la justicia de Dios. Mientras el mundo continuamente padece de guerras, hambruna y terremotos, y mientras cada país busca sus propios beneficios, este país, Corea, podría afrontar algunas dificultades también. En este fluir, nuestra iglesia pondrá los cimientos para

el Santuario Canaán y el Gran Santuario junto con la Misión Norcoreana, y se convertirá en una iglesia sobresaliente entre todas las naciones cumpliendo la providencia de Dios.

La segunda petición, “Medida de fe”, se refiere a la medida de fe que Dios quiere que los miembros alcancen a través de un examen certero y preciso de su fe y percatándose de sus puntos débiles. Para hacer esto, debemos desechar las palabras negativas, orar para tener una medida de fe más grande, y derribar nuestra armadura y

justicia propia. Cuando mostramos las obras de restitución de la gracia y acumulamos obras de bondad, todos deberían obtener el tercer nivel de fe y más, y finalmente pueden alcanzar la medida perfecta de la fe.

Tercero, en referencia a la petición del “Santuario agradable para Dios”, puso énfasis en la santificación de los siervos del Señor y los obreros de la iglesia. Esto es debido a que no es sólo un edificio que Dios recibe, Él recibirá el aroma de sus corazones. Por lo tanto, en este nuevo año, todos los miembros deberían desechar

la carne y fervientemente orar llegando a ser uno en corazón. Por lo tanto, de acuerdo a la medida de santificación alcanzada, el Santuario Canaán y el Gran Santuario serán claramente revelados.

Cuarto, el “Poder inagotable”, significa que las obras poderosas de Dios, las cuales sobrepasan la imaginación del hombre, no cesarán sino que las seguiremos experimentando. El poder de Dios es muy importante para propagar el Evangelio tal como los discípulos de Jesús fueron confirmados por las señales que les siguieron al

enseñar la Palabra de Dios. En este año, Dios guiará a muchas almas a alcanzar la salvación al manifestar un mayor poder de Dios como nunca antes en nuestra iglesia.

El Dr. Jaerock Lee animó a los miembros durante el Servicio de Año Nuevo y el primer Servicio Dominical Matutino diciendo lo siguiente: “En este nuevo año 2010, el cual es el comienzo de la tercera etapa y el año de la cosecha, espero que todos ustedes sean renovados al entrar en el fluir del espíritu, preparen sus vasijas y reciban una gran cantidad de bendiciones”.

Ceremonia de Apertura 2010: “Deben recibir poder al alcanzar rápidamente la santificación”

Al comienzo del nuevo año, en Seúl, Corea, tuvimos la mayor nevada desde que la nación comenzó a observar y registrar las nevadas en 1937. Podemos sentir el corazón de Dios quien busca con pasión a Sus hijos que se santifican y llegan a ser como la nieve que cubre la faz de la Tierra. El 4 de enero a las 10:00 a.m. se realizó la Ceremonia de Apertura 2010 en el santuario principal con una asistencia de 595 personas, incluyendo a los siervos del Señor dentro y fuera de Corea, y los obreros levitas. El Pastor Principal, Dr. Jaerock Lee, predicó el mensaje basado en el pasaje bíblico de Hechos 1:8, diciendo: “El poder de Dios es necesario en muchas partes del

mundo. Ustedes tienen que recibir poder al alcanzar la santificación rápidamente, y orar fervientemente”.

Además, en la Ceremonia de Clausura la cual se llevó a cabo el 31 de diciembre del pasado año, el Dr. Lee leyó junto a la audiencia el capítulo 28 de Deuteronomio y tuvo un tiempo de agradecimiento por las bendiciones durante el año. En ese día, el Dr. Jaerock Lee animó a los asistentes a “recibir abundantes bendiciones durante el nuevo año 2010” y “a examinar sus vidas”, basándose en mensajes que incluyen “el nivel de la bondad”, “las bienaventuranzas”, “amor espiritual” y “los nueve frutos del Espíritu Santo”.

Queremos cubrir los artículos noticiosos vividos en nuestra Iglesia

Noticias Manmin, está tratando de servir a sus miembros manteniéndose cerca de ellos; por lo que está incorporando nuevos reporteros que participarán en la misión literaria. Nos gustaría que muchos miembros se interesen en esto.

Incorporación de reporteros honoríficos

Área: Reporteros, fotógrafos

Número de reporteros: 00

Requisitos: haber sido miembro de la iglesia (incluyendo las iglesias filiales locales e internacionales) por un período mayor a 6 meses.

Actividades: eventos de la iglesia, presentación de las reuniones de la iglesia, testimonios e historias conmovedoras.

Documentación necesaria: escribanos acerca de usted (incluyendo la misión, el día de registración e información de contacto)

Envío vía e-mail a: manminnews@hotmail.com

Equipo noticioso del Departamento de Publicaciones



Tel: 82-2-824-7107
Fax: 82-2-813-7107
www.manmintv.org
e-mail: info@manmintv.org



Tel: 82-2-818-7039
Fax: 82-2-830-5239
www.wcdn.org
e-mail: wcdnkorea@gmail.com

Noticias Manmin

Publicado por la Iglesia Central Manmin

#235-3, Guro-3dong, Guro-gu, Seúl, 152-848 Corea

Tel: 82-2-818-7041, 47 Fax: 82-2-818-7048

http://www.manmin.org/spanish

e-mail: manminministry@hotmail.com

Publicador: Jaerock Lee

Editor: Geumsun Vin

La Medida de Fe

"Os escribo a vosotros, hijos, porque vuestros pecados os han sido perdonados por su nombre. Os escribo a vosotros, padres, porque conocéis al que es desde el principio. Os escribo a vosotros, jóvenes, porque habéis vencido al maligno. Os escribo a vosotros, hijos, porque habéis conocido al Padre. Os he escrito a vosotros, padres, porque habéis conocido al que es desde el principio. Os he escrito a vosotros, jóvenes, porque sois fuertes, y la palabra de Dios permanece en vosotros, y habéis vencido al maligno" (1 Juan 2:12-14).

Este año 2010 es el tiempo cuando nosotros cosecharemos lo que hemos sembrado y plantado. De acuerdo a nuestras habilidades y nuestra medida de fe, cosecharemos abundantes frutos en Dios. Entonces, ¿cuáles son las cosas que debemos hacer para aumentar nuestro nivel de fe?

Primero: Debemos medir correctamente nuestra medida de fe.

En el espíritu, aquellos que recién han aceptado al Señor son como bebés recién nacidos. Mientras su fe va creciendo, maduran y alcanza la plenitud; son como "padres" en el espíritu. Entonces, ¿qué tipo de persona es usted a los ojos de Dios? Cuando ustedes miden su fe, no deben sobrestimar su medida. Ustedes equivocadamente pueden pensar que tienen una gran medida de fe porque están en puestos de enseñanza o liderazgo en la iglesia, o porque han hecho muchas obras para el reino de Dios. O quizás simplemente crean que tienen una gran medida de fe si solamente piensan en lo que han logrado hacer. En este caso, por el deseo de sentirse a gusto y a causa de la arrogancia, usted aun puede apartarse de la fe. Por otra parte, es también un problema si usted menosprecia su fe. Si usted se vuelve pasivo en pensar que tiene una medida pequeña de fe, su crecimiento espiritual también será lento. Por lo tanto, es de mucha importancia medir correctamente su medida de fe. El primer nivel de fe es la fe para recibir la salvación. En este nivel ustedes reconocen que son pecadores y aceptan a Jesucristo. En el caso de un nuevo creyente, podemos discernir si tiene fe para recibir o no la salvación al examinar si ha recibido o no el Espíritu Santo. En el primer nivel de la fe ustedes no tienen mucho conocimiento de la Palabra, y en realidad no saben lo que son los pecados. Aunque cometen pecados, no sienten el gemido del Espíritu Santo muy bien. Incluso aquellos que han sido creyentes por largo tiempo quizás permanezcan en el primer nivel de fe. Si conocen la palabra pero ni siquiera intentan llevarla a la práctica, o si cometen las obras de la carne, significa que sólo tienen el primer nivel de fe. Las obras de la carne se refieren a pecados cometidos en acciones tales como las mentiras, el robo o el adulterio. Pero en cierto momento, quizás vean atrás hacia el mundo y pierdan la llenura del Espíritu. Entonces, pueden inclusive seguir sus malos hábitos y cometer pecados. Si esto continúa, el Espíritu Santo puede incluso ser apagado, y no es fácil para ellos mantener ni siquiera el primer nivel de fe. En segundo lugar está la fe para intentar llevar a la práctica la



Pastor Principal Dr. Jaerock Lee

Palabra de Dios. Mientras continúan su vida en Cristo, ustedes aprenden la Palabra de Dios y llegan a entenderla. Así se esfuerzan por llevar a la práctica la Palabra, pero no lo hacen completamente. En el segundo nivel, el deseo del Espíritu Santo y el deseo de la carne se confrontan el uno al otro aún más, por lo que ustedes sienten los momentos más difíciles en la vida cristiana en este nivel. Pero algunas personas que están en el segundo nivel de fe piensan que están en el tercer nivel o más. Piensan que asisten a todos los servicios del domingo en la mañana y en la noche y oran y cumplen con sus obligaciones, pero si examinamos minuciosamente sus vidas, algunas veces se enfadan y causan contiendas y dicen mentiras. Estas personas pertenecen al segundo nivel de fe. Por supuesto, ya que no cometen grandes obras de la fe, están cerca del tercer nivel. Pero aunque desechen el 99% de las obras de la carne, todavía están en el segundo nivel de fe ya que aún tienen el 1%. El tercer nivel de fe es la fe para llevar a la práctica la Palabra de Dios. Si ustedes están en el tercer nivel de fe, entenderán la Palabra de Dios dentro de sus corazones y la practicarán. En el tercer nivel de fe ustedes no cometen las obras de la carne. Pero no han desechado los pensamientos de la carne, las cuales son los pecados que usted cometen en su mente, tales como: odio, mente adúltera, pensamientos de juicio y condenación. Cuando ustedes desechan la mentira y alcanzan el 60% del tercer nivel diligentemente, decimos que se encuentran "Parados en la roca de fe". Una de las evidencias de estar parados en la roca de fe es el obedecer la Palabra en 1 Tesalonicenses 5:16-18 que nos dice: "Estad siempre gozosos. Orad sin cesar. Dad gracias en todo...". El cuarto nivel de fe es la fe para amar al Señor al máximo grado. Este es el nivel en el cual ustedes han desechado los asuntos de la carne, que son los

pecados cometidos en nuestra mente. Entonces, si ustedes alcanzan el cuarto nivel de fe, decimos que son "hombres de espíritu". Un verdadero hijo de Dios es aquel que se asemeja a Él porque no refleja maldad a pesar de los intentos del diablo enemigo por tentarlo. En este nivel, no obedecen la Palabra sólo por el consejo o instrucción de alguien, o sólo para demostrarlo a los demás, sino que obedecen a la palabra porque ustedes aman a Dios con la fe para amar al Señor al mayor nivel. Finalmente, el quinto nivel de fe es la fe para agradecer a Dios. En este nivel de fe usted llega a comprender la profundidad del corazón de Dios y lo complace al mover Su corazón. Es el nivel de fe de Jesús quien comprendió el corazón del Padre profundamente y le obedeció hasta la muerte. Aquellas personas que están en el quinto nivel de fe no tienen ningún "egoísmo" o "ego" en sus corazones. Ellos sólo tienen a Dios el Padre, al Señor y a otras almas. De esta manera, si ellos acumulan una gran cantidad de oraciones, pueden manifestar señales y prodigios. Pueden actuar con el poder de Dios. También son fieles en todos los asuntos de la casa de Dios.

Segundo, debemos diligentemente acumular un buen corazón y obras de bondad sin ser desalentados.

Dios le permite que examine la medida de su fe para incrementar la fe de todos y cada uno de los individuos. Él no quiere que de ninguna manera pierda su corazón. Algunas personas intentan llegar a ser santificados, pero si las cosas no funcionan como ellos quieren, se rinden pensando que son simplemente personas carnales, que nacieron con atributos malignos, o que fueron criados en un ambiente desfavorable. Aunque usted haya nacido con atributos de maldad o que haya sido criado en un ambiente poco favorable, usted seguramente puede cambiar por el amor de Dios. Lo que más importa es su fe y la confesión de que usted sí puede lograr el cambio. Si usted continúa orando fervientemente, practicando la bondad de la mejor manera que usted pueda, podrá desechar el pecado y la maldad que parece ser imposible de desechar. Usted sí puede cambiar. Así, espero que usted rápidamente pueda alcanzar una medida elevada de fe y que le de la gloria a Dios en gran manera. Al hacer eso, ruego en el nombre del Señor que ustedes participen de la máxima gloria, tanto en esta tierra como en la Nueva Jerusalén.

Para leer este mensaje con mayor detalle, visite nuestra página web (www.manmin.org) y pulse en "mensajes"

Noticias Breves

El Estudio Bíblico 2010 ha comenzado



El Estudio Bíblico 2010 comenzó a principios del mes de enero con el objetivo de aumentar la fe de los miembros. Los miembros adultos estudiarán el libro La Medida de la Fe durante la primera mitad del año, y estudiarán con los libros Velad y orad. Mi Padre os dará en mi nombre, y Dios el Sanador durante la segunda mitad del año. Los estudiantes de la Escuela Dominical estudiarán el libro Espíritu, Alma y Cuerpo en la primera mitad del año, y luego estudiarán La Medida de la Fe en la segunda mitad. Los niños de la Escuela Dominical estudiarán La Medida de la Fe en el primer trimestre y luego los estudios bíblicos sobre La Ley de Dios y Los Nueve Frutos del Espíritu Santo. Nuestro Departamento de Publicaciones está a punto de publicar la versión para niños del libro La Medida de la Fe para un mejor estudio en la Escuela Dominical de Niños.

Miembros glorifican a Dios a través de los deportes y el mundo del espectáculo

Durante el año 2009, el cual fue el año de "Bendición", muchos miembros de la iglesia glorificaron a Dios en áreas diferentes. Eunhyuk (Hermano Hyukjae Lee), quien es parte de un grupo de baile muy conocido en Corea denominado "Super Junior", recibió el mejor premio de novato en SBS Entertainment Awards 2009 y le dio la gloria a Dios. Asimismo el Hermano Daesung Kim (1-2 Misión Canaán, grupo de la ciudad Suwon) ganó una medalla de oro en los dobles de hombres durante la Súper Series de Bádmiton Corea 2009.



Hermano Hyukjae Lee (izquierda) Hermano Daesung Kim

Las obras del Espíritu Santo se han manifestado en India, un país dominado por el hinduismo

Hermosos frutos del Festival de la Oración Milagrosa de Sanidad India 2002 – El ministerio en India se lleva a cabo exitosamente

India tiene una población de 1.2 billones de personas (la misma que representa la segunda más grande del mundo) y más del 80% de la población es hindú. El hinduismo no es sólo una religión sino más que eso, es nacionalismo en sí. Es por eso que el cristianismo no ha podido mostrar un avivamiento en este país. Pero la situación ha cambiado completamente desde el Festival de la Oración Milagrosa de Sanidad India 2002, el número de cristianos ha experimentado un crecimiento explosivo. De acuerdo con una organización misionera cristiana en India, el porcentaje de cristianos era de 2.3% en el año 2001 y creció a más del 6% en el año 2005. Aprendamos más acerca del ministerio de la iglesia en India el cual se ha cumplido por 7 años desde que el Festival de la Oración Milagrosa de Sanidad India se llevó a cabo.

298 Iglesias filiales y asociadas por toda la India Incluyendo la Iglesias Manmin de Chennai y el Centro Misionero Manmin de Delhi

La Iglesia Manmin de Chennai, bajo la dirección del Pastor Joseph Han, fue fundada en noviembre de 2004. La iglesia ha seguido la forma de los servicios de adoración de la Iglesia Central Manmin desde su comienzo. La mayoría de las iglesias en India no conocen acerca de guardar el Día del Señor como un día completamente santo y ni siquiera les enseñan a sus miembros acerca del tema. Pero la Iglesia Manmin de Chennai sirve a sus miembros con comidas típicas de India en el momento del almuerzo, para que los miembros puedan guardar el Día del Señor como día santo y también asistir al Servicio Dominical Vespertino. Desde julio del 2007, ellos han estado asistiendo a varios servicios de adoración tales como los servicios dominicales matutinos y vespertinos y a la vigilia entera del viernes. Estos servicios son transmitidos en vivo a través de GCN-Manmin

TV y ahora ellos pueden escuchar directamente la Palabra de Vida siendo predicada en vivo desde la Iglesia Central Manmin. Ellos están alcanzando muchas bendiciones espirituales tanto como materiales. Comenzando con el Festival de Oración Milagrosa de Sanidad India 2002, el ministerio se extendió desde Chennai, en la parte sur de India, a la parte central e incluso a la parte norte del país por medio de los seminarios para Pastores, los mismos que se realizan anualmente. Ya que el ministerio de Manmin se extendió, se estableció el Centro Misionero Manmin de Delhi (Pastor John Kim) para cubrir la región norte de India. Ellos usan el DVD titulado "El poder de Dios" el cual contiene testimonios de sanidad con información médica, y en Nagaland, al noreste de India, los programas de GCN-Manmin TV son transmitidos las 24 horas del día mediante



Al Festival de la Oración Milagrosa de Sanidad India 2002 con el Dr. Jaerock Lee, realizado del 10 al 13 de octubre en Playa de Marina, asistieron un número aproximado de 3 millones de personas. Este número fue el mayor en la historia del cristianismo en India.

la antena satelital instalada en 10 compañías de televisión por cable. Las iglesias filiales y asociadas de Manmin en el estado de Tamil Nadu y Puducherry también están asistiendo a los servicios de adoración de la Iglesia Central Manmin transmitidos en vivo a través de GCN-Manmin TV. Por medio de los seminarios para Pastores locales, los cuales se han llevado a cabo desde el Festival de la Oración Milagrosa de Sanidad India 2002, las Reunión de Sanidad del Pañuelo (Hechos 19:11-12) realizada en West Bengal con la Pastora Mikyung Lee en el año 2006, y el Seminario para Pastores con la Rev. Dra. Esther Chung en el estado de Tamil

Nadu en el año 2007, existen actualmente 293 iglesias registradas como iglesias afiliadas y asociadas de Manmin en el estado de Tamil tales como: Tamil Nadu, Puducherry, Kerala, Andhra Pradesh y el estado de Karnataka del centro y sur de India, y West Bengal, Assam, y el estado de Bihar del norte de India. En muchas de estas iglesias, las reuniones del pañuelo se siguen realizando. Además, Noticias Manmin se está traduciendo al Tamil y al Hindi, y se distribuye a muchas personas. Ahora India está cumpliendo con el evangelismo por medio de Manmin con el Evangelio de la Santificación y el poder de Dios.

1. Vigorosa Misión Literaria

En junio del 2003, la misión literaria en India comenzó seriamente a través de la publicación y distribución de contratos con OM Books (la mayor empresa de publicaciones cristiana de día). Las memorias testimoniales del Dr. Jaerock Lee, Gozando de la vida frente a la muerte y la serie de sermones El Mensaje de la Cruz, y Cielo I fueron publicados en inglés y tamil. Ya que la versión en inglés de Infierno fue publicada por medio de Palabra de Cristo (Word of Christ), la segunda empresa de publicaciones cristianas en India, y la versión en hindi del mismo libro fue publicada a través de MSS Publishing Company en Delhi, en el 2009, la misión literaria se está llevando a cabo con mayor vigor. Además los libros del Dr. Jaerock Lee se están distribuyendo a los países vecinos de India tales como Singapur, Malasia, Sri Lanka, y los países de Medio Oriente a través de los emigrantes de India.

2. "WCDN India", Misión Médica de la Misión Mundial de Médicos Cristianos

En la II conferencia Internacional de Médicos Cristianos de WCDN (por sus siglas en inglés) realizada en Chennai, India el 25 de mayo,

aproximadamente 500 médicos de 11 países participaron e hicieron presentaciones cubriendo los casos de sanidad por el poder de Dios, poniéndolos a prueba médicamente. Desde entonces, WCDN continuó su ministerio en India intensificando la evangelización en el país. Los seminarios se llevaron a cabo en Nagercoil y Tiruchirappalli en el Estado de Tamil Nadu, Hyderabad en el Estado de Andhra Pradesh, Trivandrum y en el Centro de Estudios Médicos de Karakonam del Estado de Kerala. Además, en Nueva Delhi, la ciudad capital, se llevan a cabo reuniones preparatorias para los seminarios, las mismas que despiertan a muchos médicos, estudiosos y otros de la academia mundial con el poder de Dios y el Evangelio de la Santidad.

3. En el Campus Universitario de MIS en India (Seminario Internacional Manmin)

En India hay gran cantidad de pastores que están ministrando en la iglesia sin haber tomado estudios teológicos en un seminario. Esta es una de las razones por las que las iglesias en India no experimentan avivamiento y están espiritualmente estancadas. En enero del 2007, bajo el auspicio de la Asociación de Pastores Pentecostales en Chennai y Madurai, se llevó

a cabo el Seminario para Pastores con la Rev. Dra. Esther Chung en Chennai y Madurai. Desde ese entonces, el Seminario Internacional Manmin en India (MIS India), así como el ministerio de ese país, empezaron a trabajar seriamente, y en la actualidad han empezado un programa de educación teológica con duración de un año y medio. Al momento, más de 290 estudiantes, incluyendo pastores y obreros de la iglesia, son parte del programa. El seminario para pastores fue llevado a cabo con la Pastora Mikyung Lee en Tamil Nadu en noviembre del 2008 y en Puducherry en diciembre del 2009. Estos seminarios promovieron que las iglesias en India experimenten el avivamiento.



Seminario para pastores con la Pastora Mikyung Lee, en Puducherry, India

4. Misión de Teledifusión y GCN TV Arulvaku

Aproximadamente 4 años desde el 2003, las cruzadas internacionales del Dr. Jaerock Lee, el mensaje de la santificación, y el poder de Dios han sido transmitidos a través de SS Music (Southern Spice Music) de India. También, las cruzadas unidas con el Dr. Jaerock Lee en Rusia, Perú y la ciudad de New York en EE.

UU. fueron transmitidas en vivo a través de Jain TV. El Centro Misionero Manmin en India y la Iglesia Manmin de Chennai instalaron una antena receptora satelital y asistieron a las cruzadas unidas con el Dr. Jaerock Lee, realizadas en Alemania y R. D. Congo a través de la pantalla en vivo. Especialmente, muchas iglesias filiales y asociadas en India asistieron a la Cruzada Unidad en Israel 2009 con el Dr. Jaerock Lee a través de la transmisión en vivo y la retransmisión. A través del poder de Dios trascendiendo el espacio y el tiempo, asombrosas obras de sanidad fueron explosivamente manifestadas, proporcionando mayor fe a muchos pastores y miembros. Desde Marzo del 2009, Arulvaku TV (Presidente: Pastor Vincent) ubicado en Puducherry, al sur de India, ha estado transmitiendo los servicios de adoración de la Iglesia Central Manmin y los programas de GCN-Manmin TV por 7 horas al día a través del satélite ThaiCom 5. Arulvaku TV es un importante canal cristiano por cable que da cobertura a 11 ciudades principales en Puducherry y a ciudades de Tamil Nadu. En 2009, cambió su nombre a Arulvaku GCN TV y ha estado activa y continuamente participando en el ministerio de transmisión de Manmin.



Pastor Vincent, Presidente de Arulvaku GCN TV

Usted puede oír y mirar el Mensaje del Dr. Jaerock Lee en aquí

Ministerio del Dr. Jaerock Lee

EN LATINOAMÉRICA(PERÚ)
(CENTRO DE MISIÓN MANMIN)
TEL: 511-266-0904
e-mail: xicokim@gmail.com

Por JBN TV en Honduras. /
Por Canal 17 en El Salvador. / Por GCN en EE.UU.

Por el CANAL ENLACE en América Latina entera.

Puede mirar "El Mensaje del Dr. Jaerock Lee" por Enlace en su casa.

- | | |
|--|--|
| Domingo 6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá | Lunes 4:00 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá |
| Domingo 7:30 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México | Lunes 5:00 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México |
| Domingo 8:30 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil | Lunes 6:00 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil |
| Domingo 9:30 am: Paraguay, Argentina | Lunes 7:00 am: Paraguay, Argentina |
| Domingo 10:30 am: Uruguay, Brasil | Lunes 8:00 am: Uruguay, Brasil |

Usted puede recibir las vigiliadas de los viernes y los servicios dominicales de la mañana en español por Internet: www.manmin.org
Para Más información; Centro de Misiones Manmin en Latinoamérica(Perú) / (511)266-0904, xicokim@gmail.com